

10.01.2021 14:52

"Kirche im Brauhaus" spendet 10.000 Euro



"Kirche im Brauhaus" - Bild: Lothar Krauss

"Suchet der Stadt Bestes"

Gifhorn (da) - Zu Weihnachten gehören Geschenke und so gehört es zur guten Tradition der Gifhorer Gemeinde "Kirche im Brauhaus", die Kollekte an Heiligabend an eine soziale Einrichtung in Gifhorn oder im Landkreis zu spenden.

Kamen die Beträge in den vergangenen Jahren bereits Einrichtungen und Initiativen wie dem Verein Stellwerk, der Gifhorer Tafel, dem Kinderfonds Kinder brauchen Zukunft oder der Diakonie zugute, unterstützt die Gemeinde, die zum Bund Freikirchlicher Pfingstgemeinden (BFP) gehört, nun das Haus für den würdevollen Abschied. Pastor Lothar Krauss nennt als Motiv: "Die Kirche im Brauhaus ist dabei vom Bibelwort 'Suchet der Stadt Bestes' inspiriert." (Jeremia 29,7)

10.000 Euro für die Hospizstiftung

Bedingt durch die Beschränkungen der Corona-Pandemie wurde der Gottesdienst unter dem Motto "Weihnachten neu erleben" ins Internet verlegt. Die Resonanz war groß und viele Mitglieder, Freunde und Unterstützer der "Kirche im Brauhaus" haben sich beteiligt. Am Ende konnten 10.000 Euro an die Hospizstiftung für den begonnenen Bau des Hospizhauses übergeben werden.

Pastor Lothar Krauss ist dankbar für alle Beteiligung und Unterstützung: "Wir sind überwältigt von der großen Beteiligung und sehr froh, dass wir einen Beitrag für diese wertvolle Einrichtung geben können. Wir danken allen, die mit ihrem Beitrag diese beachtliche Hilfe ermöglicht haben."

www.kirche-im-brauhaus.de

[Zurück](#)